

Valencia, 1 de abril de 2020

Querido/a valiente,

Me llamo Luna y escribo esta carta para ti.

Solamente sé que estás ahí, luchando contra este virus sin el apoyo de tus seres queridos, aislado de todo, y es por ello por lo que me he animado a escribirte para decirte que tu vida vale mucho la pena y que vas salir de esta.

Como dijo Lorca: "El más terrible de todos los sentimientos es el sentimiento de tener la esperanza muerta".

Es curioso la forma tan trascendental en la que ha ocurrido todo, de estar llevando una vida normal a tener que llevarla aislada en tu propia casa. Se dice mucho aquello de que no valoramos lo que tenemos hasta que lo perdemos, es algo de lo que me doy cuenta cada vez más y puede ser que esto sea una gran señal de que hay que valorar más la vida y lo que se tiene por poco que sea.

Y con todo esto, quiero dedicarte un fragmento del poema "No te rindas", dice así:

*No te rindas, por favor no cedas,  
aunque el frío queme,  
aunque el miedo muerda,  
aunque el sol se esconda y se calle el viento,  
aún hay fuego en tu alma,  
aún hay vida en tus sueños,  
porque la vida es tuya y tuyo también el deseo,  
porque lo has querido y porque te quiero.*

Con mis mejores deseos de que pronto recibas el alta, te envía un fuerte abrazo,

Luna.